Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 69 m2
Référence 25-068
Prix 532 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En demier étage d'une résidence sécurisé a nice, avec piscines, salle de sport,
gardien, parcs, a moins de 5 minutes a pied des plages, du tramway et des
commerces, appartement 2/3 pieces de 56,07 m2 (loi carrez) avec un toit-terrasse
vue mer panoramique de 71m2, et une Véranda de 14m2 confortable et climatisé.
Vous serez séduits par cette incroyable terrasse ensoleillé, la luminosité de
I'appartement. La configuration est modifiable selon vos envies, la disposition
actuelle, cuisine indépendante, séjour et chambre qui donnent sur la terrasse et

chambre supplémentaire ou bureau dans la ...

On the top floor of a secure residence in nice, with swimming pools, gym, janitor,
parks, less than 5 minutes' walk from beaches, tramway and shops, 2/3-room
apartment of 56.07 m2 (carrez law) with a 71m2 sea-view roof terrace, and a
comfortable, air-conditioned 14m2 veranda. You'll be seduced by this incredible
sunny terrace, the brightness of the apartment, the configuration can be modified
according to your desires, the current layout, independent kitchen, living room and
bedroom opening onto the terrace and additional bedroom or office in the veranda.

The property is offered with a ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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